

あなたの声を社会へ 世界へ 組合はあなたがつくります

都教組ハ王子支部ニュース No.15 2024/2/15

都教組ハ王子支部

ハ王子支部ニュース

Tel : 042(623)1141 Fax : 042(627)8741

E-mail : sensei@tokyoso-hachioji.com & hachioji-tu@nifty.com



HP

e-mail

八王子の学校給食の無償化へ大きく前進！

速報！

2月13日（火）文教経済委員会にて

請願が採択されました

2月13日（火）文教経済委員会にて学校給食の無償化を求める3件の請願審査が行われました。傍聴には10名が訪れました。審査の結果、全会一致で採択されました。市民の皆さんのが市政を動かしました。

・東京都やハ王子市の今までの動き

【東京都】公立学校の給食費の保護者負担を区市町村が無償化・減額した場合、その2分の1を補助する経費を24年度予算に盛り込む（昨年12月）

【ハ王子市】学校給食費の無償化実現にむけて府内検討会が発足（1/29）

・定例会採決までのスケジュール

○2月22日（木）新市長所信表明と会派代表質疑

○3月4日（月）新年度予算会派代表質疑/請願の採決

○3月6日（水）～8日（金）11日（月）予算総括質疑

請願審査における委員からの意見（概要）

- ・学校給食費無償化の府内検討会も立ち上がった。無償化に向けて市も動き出した。一括採択を求みたい。
(岩田委員・自民党)
- ・学校給食費の無償化はしやけ新市長の公約でもあった。都の補助も出て前に進んでいる。請願の採択に賛成する。
(久保井委員・公明党)
- ・子どもたちにしわ寄せがないように財政措置を取ってほしい。採択に賛成する。
(浜野委員・立憲民主党)
- ・請願は2団体合わせて1万筆を超える署名が集まっている。新市長も公約に掲げている。市民からの熱い要望、期待にこたえ、本委員会として本請願に賛成する。
(市川委員・日本共産党)

新市長、給食無償化・体育館エアコン設置に言及

市民の運動が市政を動かす

初宿新市長は、1月29日、初登庁後東京MXテレビのインタビューで「最も力を入れたい政策は」と問われ、「私が就任して最初にやったことは、学校給食費無償化に向けた府内検討会を設置したこと」と答えました。さらに「能登半島での地震を踏まえると、やはり安心・安全、中でも特に小中学校体育館空調機設置に向けた取り組み、これをやっていきたい」と続けました。また、選挙公示後「市民の会」の要望「八王子市立すべての小中学校体育館にエアコンを設置する」に対し、1月16日付で「賛成」「公約であり実現したい」と回答しています。

給食無償化については、「八王子の学校給食の無償化を進める会」「新日本婦人の会」などが署名運動を進め、さらに「八王子小中学校保護者有志の会」を加え、3団体が提出した請願が市議会継続審議になっていました。また、体育館のエアコンについては、一昨年市議会に提出した請願は7000を超える署名にもかかわらず否決されました。しかし、現在これを超える署名数を目指し運動継続中です。5年越しで進めてきた運動に、当初は「必要ない」としてきた市の態度も、「必要は認めるが予算が厳しい」と変化し、当面冷風機を設置するところまで来ました。こうした市民運動があって、市長選で複数の候補が公約に掲げ、新市長の発言につながりました。大きく前進させたことに自信をもって、引き続き声を上げていきましょう。

中学1・2年英語スピーキングテスト 土日に限定はハ王子だけ？

東京都による中学校1・2年生の英語スピーキングテスト。年度途中に突如実施を指示してきたことも大きな問題ですが、東京都は実施希望日について3月8日（金）までとして曜日は指定していませんが、八王子市は「本市では、土曜日または日曜日」としています。他地区ではそのように限定しているという情報はありません。支部委員会では、実施方法から授業日には無理だろうというご意見もありましたが、他地区で平日に予定している学校もあることが確認されました。運営は都から来た職員があるので、実施日には学校の開錠など2名が担当すればよい、手当も2名分出るとされていますが、実際は多くの職員が出勤し、調整等で対応するようになっています。さらに問題点を集約し、市に申し入れますので、支部までご意見をください。

業績評価（定期評定）の本人開示に取り組みましょう！

業績評価は、開示請求し自分の手元で管理しないと行政には記録が残りません。開示請求すれば書類で渡され、手元にとっておくことができます。職場や役所には一定期間（3年ほど）しか保管されず、その後に問い合わせても過去の評価がわからない仕組みになっています。異動先で不当に低い評価を受けた時、「過去にはもっと高い評価を受けている」と示すことができれば、不服を申し立てる根拠にもなります。そのためにも、開示請求に取り組みましょう。

教職員を分断する業績評価に反対します！

- ・同じ仕事をしていても校長によって評価が変わる。
- ・業績評価の基準が明らかにされていない。
- ・分掌や学年などによって数値化できない。e.t.c

恣意的評価を許さないためにも、みんなで開示申請に取り組みましょう。

<教員>（予想される日程）

- *区市町村教育委員会が定める
- ◆開示申請期間 2月下旬～3月上旬
- ◆開示期間 3月初旬～3月中旬
- ◆開示面接期間 3月中旬～3月末
- *場合によっては4月初旬まで可能。
- ◆苦情申出期間 4月上旬～中旬

◎業績評価/本人開示の相談は

八王子支部・都教組本部へ ☎ 03(3230)3891 または都教組ホームページから

市教委へ申し入れ

※ご意見は支部まで

1. 新年度の開始に未配置が生じないよう。
2. 1月の小教研で、勤務時間について、「出張した教員は4時で終了として直帰してよい。会場校は通常の勤務時間終了まで在校すること」とされた。実際は会場校でも研修時間が休憩時間に15分以上食い込んだケースがあり（最初からそういう時間設定であった）、その場合は会場校の職員も研修終了時に勤務終了とすべきである。
3. 英語スピーキングテストは都が平日も可としているのに、土日度限定したのはなぜか。

全都一斉声かけウィーク♥加入促進月間のとりくみ（2月・3月）

○前半2月5日(月)～2月17日 ○後半3月4日(月)～3月16日

子どものいのちと学び、教職員のいのちとくらしを守る

ウィーク期間中に、1人1回以上の対話をめざそう！